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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование уплотняющей пробки для фонтанной арматуры». Данная работа посвящена проектированию уплотняющей пробки для фонтанной арматуры и расчету уплотнительных колец пробки. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Создание 3D моделей пробок. 2. Создание конечно-элементной модели уплотняющего элемента пробок. 3. Численный расчет и анализ работоспособности уплотнений пробки. В результате были 3D модели различных вариантов пробок для фонтанной арматуры. Создана конечно-элементная модель уплотняющего элемента пробки и произведен численный расчет полученной модели. Оценена работоспособность уплотнения.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Designing of sealing plugs for x-mas tree". This work is devoted to design of sealing plug for x-mas tree and calculation of sealing rings of plug. Tasks solved in the course of work: 1. Creation of 3D models of plugs. 2. Creation of a finite-element model of plug sealing element. 3. Numerical calculation and performance analysis of plug seals. As a result there were 3D models of different plugs variants for fountain valves. Finite element model of sealing element of plugs was created and numerical analysis of obtained model was carried out. The workability of the seals has been evaluated.
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